Anlage 1 zum Vertrag über die Verarbeitung von Daten im Auftrag
Annex 1 to the contract for the processing of data by order
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1. Gegenstand und Zweck der Verarbeitung
Der Auftrag der Auftraggeberin an die Auftragnehmerin ergibt sich aus dem Hauptvertrag „….“ zwischen den Parteien vom .......... und umfasst unter anderem folgende Leistungen: 
Der Auftraggeber beauftragt die Auftragnehmerin mit der Bereitstellung einer Softwarelösung (App- und browserbasiert) zur Übermittlung von Standortdaten sowie einer Standortübersicht zu Sicherheitszwecken. Hiervon umfasst ist u. a. die Verarbeitung und Übermittlung der übermittelten Standortdaten der Mitarbeiter der Auftraggeberin oder deren beauftragten Subunternehmer über die Theftex App. Bei der hier relevanten Datenverarbeitung handelt es sich um GPS Daten, die durch einen von der Auftragnehmerin zur Verfügung gestellten Tracker oder durch das Mobiltelefon des Nutzers für die Auftraggeberin übermittelt werden und der Auftraggeberin durch die Auftragnehmerin auf dem Theftex Portal als Standortdaten zur Verfügung gestellt werden. Die Tracker werden durch die Auftragnehmerin an Transportladungen und/oder Fahrzeugen/Aufliegern befestigt und senden neben dem Standort der Ware, weitere Daten zu Vibration, Feuchtigkeit, Temperatur, Luftfeuchtigkeit, Luftdruck usw. Die Tracker dienen dabei der Transportsicherung und zur Überwachung der Qualitätsrelevanten Daten wie beispielsweise der Kühlkette.  Durch die Übermittlung des Standortes des Trackers, können Rückschlüsse auf den Standort der Ladung und damit (ggf. durch die Auftraggeberin) den Fahrer gezogen werden. Diese Daten verarbeitet die Auftragnehmerin ausschließlich im Auftrag der Auftraggeberin.






1. object and purpose of the processing
 
The client instructs the contractor to provide a software solution (app- and browser-based) for the transmission of location data as well as a location overview for security purposes. This includes, among other things, the processing and transmission of the transmitted location data of the employees of the customer or its commissioned sub-contractors via Theftex App. The data processing relevant here is GPS data transmitted by a tracker provided by the Contractor or by the user's mobile phone for the Customer and made available to the Customer by the Contractor on the Thef-tex Portal as location data. The trackers will be attached by the Contractor to transport loads and/or vehicles/semitrailers and will send, in addition to the location of the goods, further data on vibration, humidity, temperature, air humidity, air pressure etc. The trackers are used for transport security and for monitoring quality-relevant data such as the cold chain.  By transmitting the location of the tracker, conclusions can be drawn about the location of the load and thus (if necessary by the client) the driver. The contractor processes this data exclusively on behalf of the client.
















2. Art(en) der personenbezogenen Daten

Folgende Datenarten sind regelmäßig Gegenstand der Verarbeitung:

- Login-Daten der Mitarbeiter
- Standortdaten der Mitarbeiter
- E-Mailadressen der Mitarbeiter
- Zeitangaben zu übersendeten Informationen

3. Kategorien betroffener Person

Kreis der von der Datenverarbeitung betroffenen Personen:
- Mitarbeiter
- beauftragte Nutzer der Theftex App
- ggf. beauftragte Subunternehmer

4. Weisungsberechtigte Personen des Auftraggebers (bitte eintragen):

- _________________________

-__________________________

-__________________________


5. Weisungsempfangsberechtigte Personen der Auftragnehmerin

- Andreas Gießler 
- Laura Fitschen
- Anna-Lena Oelerich
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The following types of data are regularly the subject of processing:

- Login data of employees
- Location data of the employees
- E-mail addresses of employees
- Time specifications for information sent


3. categories of data subject

the persons concerned by the data processing:
- employees
- commissioned users of the Theftex App
- any subcontractors commissioned

4. persons authorised to give instructions to the client (please enter):
- _________________________

-__________________________

-__________________________


5. persons authorised to receive instructions from the contractor

- Andreas Gießler 
- Laura Fitschen
- Anna-Lena Oelerich
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